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Martedì mattina i volontari de La Via della Felicità di Foggia 
hanno raggiunto gli studenti della classe 1^QA, indirizzo 
quadriennale ambientale, del Liceo Marconi, che, all’interno della 
rete 'Scuole Green', diretti dalla prof.ssa Barbara Cocumazzi, 
hanno unito le forze per una raccolta dei rifiuti abbandonati nelle 
aree verdi di via Monsignor Farina. Come ha spiegato anche la 
prof.ssa Cocumazzi, quest’iniziativa ha come duplice scopo 
quello di educare i ragazzi a una consapevolezza del loro 
territorio, quindi del rispetto della propria città e l’educazione alla 
sostenibilità e quindi a prevenire l’abbandono dei rifiuti. I ragazzi, 
diretti dalla responsabile del gruppo La Via della Felicità di 
Foggia, Marina Biancardino, hanno raccolto assieme a loro 4 
grandi sacchi di rifiuti abbandonati.ra questi carte dei fast food, 
bottiglie di vetro, cartacce, plastica e molto altro. Marina ha 
inoltre voluto donare a tutti i partecipanti la copia gratuita 
dell’opuscolo della guida al buon senso La Via della Felicità e il 
cappellino dell’associazione. Diversi cittadini si sono congratulati 
con i giovani e alcuni hanno fatto le foto dai balconi delle loro 
case. Molto apprezzata l’iniziativa anche dai giovani studenti.

Gli studenti a tutela dell'ambiente



Sarà stato il clima freddo, 
tipicamente invernale, ad aver 
spinto l’utilizzo di sistemi poco 
sicuri per riscaldarsi durante la 
notte, ma qualunque siano state 
le cause dell’incendio 
divampato tra le strutture di 
fortuna baraccopoli della pista 
dell’aeroporto di Borgo 
Mezzanone ha poca importanza 
perché il problema della 
presenza di tanti 
extracomunitari senza la 
possibilità di vivere in strutture 
dignitose resta nonostante i 
provvedimenti nazionali e 
regionali che, evidentemente, 
tardano a concretizzarsi per la 
complessità del problema. 
Intanto, nelle ultime ore i vigili 
del Fuoco sono dovuti 
intervenire per circoscrivere il 
rogo che aveva già distrutto una 
ventina di baracche. 

• CRONACA

Ancora un incendio nella baraccopoli della pista di Borgo 
Mezzanone, tra Foggia e Manfredonia. Distrutte una 
ventina di strutture in legno. Immediato l'intervento dei 
Vigili del Fuoco che sono riusciti ad evitare che le fiamme 
si propagassero alle altre abitazioni di fortuna.

La situazione potrebbe peggiorare 
con l’arrivo della stagione estiva e 
la presenza più numerosa di 
braccianti agricoli che 
raggiungono il foggiano anche da 
fuori regione. Dall’accoglienza al 
rispetto delle norme, due fronti 
sempre aperti quando si parla di 
presenza di cittadini stranieri che 
provengono, soprattutto, da realtà 
di�cili e che sperano nel nostro 
Paese di poter costruire un nuovo 
futuro. Ma poi c’è l’aspetto della 
sicurezza e della convivenza 
quando una parte di questi 
migranti non rispetta le leggi del 
nostro Stato e le regole di buon 
costume della nostra comunità. In 
una provincia dove degrado 
sociale e disoccupazione sono 
all’ordine del giorno, il problema 
immigrazione se non gestito 
correttamente rischia di essere 
esplosivo. 

In fiamme l'unico 
riparo per i migranti



I carri, allestiti per l’occasione, 
compiono tre giri rituali intorno al 
Santuario. Un evento che prevede la 
partecipazione di circa tremila fedeli 
che giungeranno al Santuario di 
Foggia da diversi paesi del 
circondario. In occasione della 
Cavalcata degli Angeli, per garantire 
l’incolumità dei partecipanti, il 
Comune di Foggia ha disposto, con 
una ordinanza sindacale, specifiche 
misure di sicurezza. In particolare 
dalle 12,00 e fino alle 20,00 nell’area 
interessata alla manifestazione è 
fatto divieto di:
introdurre e consumare alcolici, 
anche già in proprio possesso; 
introdurre e consumare bevande in 
contenitori, bottiglie, bicchieri di 
vetro e in lattine, anche già in 
proprio possesso; introdurre ed 
utilizzare petardi, ivi compresi quelli 
di libera vendita, e spray urticanti; 

• IN PRIMO PIANO

Si svolgerà venerdì 26 aprile, a partire dalle 14,00 nei 
pressi del Santuario dell’Incoronata, la tradizionale 
Cavalcata degli Angeli, la sfilata legata alla venerazione 
della Madonna Nera, effigie della beata Maria Vergine 
Incoronata. Durante questa sentita manifestazione 
popolare vengono rievocate scene religiose con quadri 
viventi che sfilano a bordo di carri trainanti da mezzi 
agricoli. 

introdurre zaini e borse 
voluminose, nell’area interessata 
alla manifestazione; introdurre 
oggetti di vetro o altro materiale 
pericoloso inclusi i selfie-stick;
Potranno essere portate nelle aree 
interessata dalla manifestazione 
solo ed esclusivamente bottiglie di 
bibite in plastica e prive di tappo.

La Cavalcata degli 
Angeli al Santuario



In breve

l Prefetto di Foggia, Maurizio Valiante, a 

seguito delle dimissioni rassegnate da 7 

Consiglieri Comunali del Comune di 

Carapelle dalle rispettive cariche elettive, 

ha proposto al Ministero dell'Interno lo 

scioglimento del Consiglio comunale.

Il Prefetto ha altresì disposto la 

sospensione del predetto organo 

consiliare, nominando il 

commissario prefettizio nella 

persona del Viceprefetto dott.ssa 

Nicolina Miscia, in servizio presso la 

Prefettura di Foggia, per 

assicurare la provvisoria gestione 

dell'Ente.

Sciolto il consiglio 
comunale di Carapelle

A salvaguardia della 
Festa del Soccorso

Si è tenuta presso la Sala Raffaele 

Recca di Palazzo Celestini – Residenza 

Municipale - la seconda riunione 

programmatica finalizzata alla 

predisposizione di un dossier dedicato 

alla salvaguardia e tutela della Festa 

del Soccorso. E' emersa la necessità di 

adottare misure di sicurezza, mettendo 

in luce gli aspetti culturali e devozionali 

della pratica festiva.



Si è tenuta, in occasione della Giornata 
Regionale sull'Invecchiamento attivo, 
presso l'O�cina di Quartiere di Via 
Alessandrini, la Tavola Rotonda sui temi 
della Terza età a cui hanno partecipato 
il Direttore del Distretto Socio Sanitario 
ASL FG, Dott.ssa Anna Maria Gualano, il 
Segretario Provinciale SPI CGIL, Carlo 
D'Andrea, il Presidente AUSER San 
Severo, Lucio Piscino, la Segretaria 
Generale FNP CISL FOGGIA, Emilia 
Tegon, la Presidente di A.N.T.E.A.S. San 
Severo, Lidia Mancini e la Presidente de 
“La Casa dei Sogni - Umanità Nuova”, 
Antonella De Litteriis mentre le 
conclusioni sono state a�date 
all'Assessore alle Politiche Sociali, 
Simona Venditti.

“È stata l'occasione per ripercorrere le 
azioni – dichiara l’Assessore Venditti - e le 
misure attivate dal Comune di San Severo, 
in co-progettazione con il Terzo Settore, 
in tema di Invecchiamento Sano e Attivo. 
Durante i lavori la Direttrice del Distretto 
Socio sanitario, le Parti sociali e le ETS 
presenti hanno raccontato il loro impegno 
e le loro progettualità sul tema 
dimostrando che si tratta di un Territorio 
vivo e dinamico, anche su questo tema!”.
In quella sede sono state, altresì, illustrati 
i principali elementi del nuovo Avviso 
pubblico regionale, per le candidature 
delle progettualità da realizzarsi nel 2024-
2025.

TAVOLA ROTONDA SUI 
TEMI DELLA TERZA ETA’



Più sportelli per l’inclusione 
digitale al comune di San Severo
Presso l’Ufficio Carte d’Identità del 
Comune di San Severo, sito in Piazza 
Municipio, 1 (piano terra) è attivo il 
“Punto d’Inclusione Digitale” in cui 
due addette del Servizio Civile Digitale 
accompagnano i cittadini all’utilizzo 
consapevole degli strumenti digitali 
per l’accesso ai servizi della Pubblica 
Amministrazione. L'inclusione digitale 
è un progetto Europeo atto a garantire 
che tutti possano usufruire del mondo 
digitale e trarne beneficio. Ogni 
giorno utilizziamo il mondo digitale 
per svolgere una serie di attività. 
Utilizziamo internet e le nuove 
tecnologie per lavorare da casa, 
acquisire nuove competenze, 
guardare film e programmi televisivi e 
tenerci aggiornati sulle ultime notizie. 
“La transizione verso il mondo digitale 
– ha dichiarato il Sindaco Miglio - ha 
creato molte opportunità anche per 
quanto riguarda il rapporto del 
cittadino con la Pubblica 
Amministrazione. Non tutti però 
hanno le giuste conoscenze e per 
alcuni il mondo digitale non è ancora 
pienamente accessibile. Per questo 
motivo, come Amministrazione 
Pubblica, abbiamo attivato un Punto 
di Facilitazione Digitale a Via 
Ponchielli che abbiamo arricchito con 
il Progetto del Servizio Civile Digitale, 
che ha dato la possibilità a due 
ragazze di mettersi al servizio della 
Comunità affidandogli uno spazio 
adeguato e accessibile a tutti per 
garantire una piena partecipazione 
dei nostri cittadini alla rivoluzione 
digitale in atto”.

Un sistema di aiuti alla cittadinanza, 
quindi, che non è limitato solo 
all’apertura del punto di inclusione 
digitale in Piazza Municipio ma che si 
completa con l’apertura di un Centro di 
Facilitazione Digitale presso la struttura 
comunale “Peppino Impastato” di Via 
Ponchielli. Questi centri sono stati 
progettati con l’obiettivo di ridurre la 
percentuale di popolazione che rischia 
l’esclusione digitale.I “facilitatori 
digitali” sono pubblici dipendenti che 
aiutano i cittadini in difficoltà a 
sviluppare o migliorare le competenze 
digitali, per imparare ad utilizzare 
strumenti della PA come l’appIO, SPID, 
PagoPA, il FSE, ma anche per poter 
semplicemente prenotare on-line i 
servizi disponibili (Carte d’Identità, 
Fascicolo sanitario, INPS, Agenzia delle 
Entrate …) o semplicemente per 
ricevere supporto sulla navigazione in 
rete o utilizzare i servizi della PA.



storico - artistici della nostra terra. 
In questo campo è rimarchevole il 
ruolo svolto dal 2018 come 
Presidente del FAI Regionale, che ha 
raggiunto in questi anni il massimo 
storico delle iscrizioni che rende la 
nostra regione la più consistente in 
tutto il Meridione. Non ultimo, si è 
voluto dare atto dell’impegno con 
cui a suo tempo Saverio Russo ha 
portato avanti l’incarico di 
Presidente della Fondazione dei 
Monti Uniti e, in questi anni, di 
Presidente del Conservatorio di 
Musica Umberto Giordano la cui 
attività ha raggiunto importanti di 
livelli di didattica e di promozione 
musicale.

E' stato consegnato da parte del Lions 
Club Foggia Arpi, nelle persone del 
Governatore del Distretto 108AB 
Leonardo Potenza e della presidente 
del Club Enrichetta Fatigato, il 
prestigioso riconoscimento Melvin 
Jones Fellow al prof. Saverio Russo, 
docente di storia moderna 
all’Università di Foggia. 

Questa onorificenza è intitolata a 
colui che nel 1917 fondò da filantropo 
e visionario il Lions International, 
divenuto nel tempo la più grande 
organizzazione internazionale con 
finalità umanitarie. Si è voluto 
riconoscere in Saverio Russo, non 
solo la competenza professionale nel 
campo della ricerca storica, ma la 
particolare attenzione alla storia del 
territorio  e alla sua accorta 
divulgazione, la particolare passione 
civile nell’a�ontare tematiche 
inerenti il benessere e lo sviluppo 
culturale e sociale della città  di 
Foggia e della Capitanata,  l’interesse  
posto  nei confronti della 
salvaguardia del paesaggio e dei beni

• IN PRIMO PIANO

Riconoscimento Melvin 
Jones Fellow al prof. Russo



Lo sport per tutti: il Comune di 
Foggia apre un dialogo interno
Il ruolo sociale dello sport e le modalità per 
promuoverlo e valorizzarlo per migliorare il 
benessere della comunità cittadina: è stato 
questo il senso dell’incontro che, su 
impulso dell’assessore allo sport, Domenico 
Di Molfetta, si è svolto ieri con una folta 
delegazione della Giunta e i componenti 
della terza e quarta Commissione 
consiliare. A partecipare al confronto, che 
si è svolto nell’aula consiliare di Palazzo di 
Città, i referenti di Sport e Salute: Stefano 
Gobbi, responsabile progetti sociali e terzo 
settore e Francesco Toscano, coordinatore 
Puglia. Sport e Salute è la società dello 
Stato che si occupa dello sviluppo dello 
sport in Italia per favorire, sostenere e 
promuovere lo sport di base valorizzandone 
il ruolo educativo e l’integrazione sociale 
per corretti stili di vita. Ai consiglieri 
comunali intervenuti sono stati illustrati i 
diversi progetti di sport per tutti che 
prevedono interventi mirati su parchi, 
quartieri e carceri. In particolare sono stati 
presentati alcuni dei bandi pubblici in via 
di pubblicazione rivolti ad Enti, 
associazioni sportive dilettantistiche e del 
terzo settore per favorire una attività fisica 
diffusa, con una particolare attenzione ai 
soggetti svantaggiati. Tra i progetti che 
hanno catalizzato l’attenzione 
dell’Amministrazione: quelli relativi allo 
sport nei parchi, che prevede forme di 
cofinanziamento al 50% per l’installazione 
di attrezzature per attività sportiva 
all’aperto, e “Bici in Comune”, pensato per 
promuovere la mobilità ciclabile con 
attività nelle scuole, ma anche con 
iniziative tese a favorire il cicloturismo.

Tutte queste azioni, così come gli altri 
progetti presentati per favorire iniziative 
sportive su target specifici, prevedono 
sempre e comunque il coinvolgimento 
diretto di realtà cittadine associative e di 
promozione dello sport. Per questo - è 
stato rimarcato ieri - è necessario che 
tutti gli operatori del settore siano 
informati e si attrezzino per poter 
partecipare ai bandi pubblici che sono 
attivi o in via di pubblicazione. Un 
impegno di diffusione e promozione di 
queste opportunità che deve vedere 
coinvolti il numero più ampio possibile di 
soggetti e per tale ragione – come ha 
rimarcato l’assessore Di Molfetta nel 
corso del suo intervento – è importante 
che tutto il Consiglio comunale si attivi 
per dare concretezza a quel diritto allo 
sport per tutti, sancito ora anche dalla 
Costituzione. 



PUGLIA POST

Ricomincio 
da Tre...



Il Governatore Emiliano nomina 
tre nuovi assessori regionali al 
posto di quelli dimissionari. 
Entrano in Giunta Regionale 
Entrano Serena Triggiani, Viviana 
Matrangola e Debora Cilento. 
Intanto l'opposizione incalza. I 
consiglieri regionali del Gruppo di 
Forza Italia Paride Mazzotta, 
Napoleone Cera, Paolo Dell’Erba e 
Massimiliano Di Cuia.
“Ieri c’è stato il mini rimpasto di 
Giunta: un giro di poltrone 
richiesto dalla Schlein 
all’indomani dell’ultimo caso 
giudiziario. Le richieste del 
segretario del Pd ad Emiliano 
erano chiare, ne hanno parlato 
tutti i giornali per giorni. 
Emiliano ha sostituito l’assessore 
Rocco Palese e l’assessore Anna 
Grazia Maraschio. La sostituzione 
di Palese ha ragioni chiare: 
risponde alla richiesta di 
ripristinare un perimetro di 
coalizione preciso, ergo senza 
esponenti provenienti dal 
centrodestra. La sostituzione 
dell’assessore Maraschio, invece, 
resta un mistero. Non abbiamo 
mai condiviso l’impostazione 
politica della delegata 
all’Ambiente, ma abbiamo sempre 
riconosciuto che si tratti di una

persona perbene e di spiccata 
provenienza di sinistra. Quindi, 
perché sostituirla? Emiliano a 
riguardo non ha dato alcuna 
spiegazione, ma secondo noi 
sarebbe il caso di vederci chiaro. 
E, soprattutto, di domandare alla 
Schlein: è soddisfatta di questo 
rimpasto? Ritiene che le sue 
richieste siano state esaudite? Se 
la risposta dovesse essere sì, non 
sarebbe solo Emiliano a gettare 
fumo negli occhi dei cittadini, ma 
anche il suo segretario nazionale. 
Perché, con tutta evidenza, la 
montagna ha partorito il topolino”.

Il Governatore della Puglia 
individua tre nuovi assessori. 
Intanto, l'opposizione incalza
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T E R R I T O R I O

Massimiliano Gallo  ed 
il successo annunciato

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Il 27 aprile a 
S. Giovanni R. 
arriva "Serata 
Uappissima"

L’Orchestra ICO 
“Suoni del Sud” 
"sbanca" Tirana



Il successo 
"annunciato" 
di Amanti al 

Teatro del 
Fuoco

E' uno degli appuntamenti più attesi di 
questa stagione del Teatro del Fuoco 
organizzata dall'associazione culturale 
Musica & Sorrisi. "Amanti", nel doppio 
appuntamento sold out di ieri sera e 
questa sera, vede sul palco 
Massimiliano Gallo accompagnato da 
Fabrizia Sacchi per una commedia 
moderna e che ci pone di fronte a tanti 
interrogativi che affrontiamo 
quotidianamente, come lo stesso 
protagonista (apprezzato di recente 
nella fiction Rai Vincenzo Malinconico 
Avvocato d'insuccesso), vuole 
raccontarci. "Portiamo sul palco una 
storia che potrebbe verificarsi in 
qualunque giorno della nostra vita e ci 
pone di fronte ad una serie di 
interrogativi su cui arriviamo a fare 
delle riflessioni, ma anche tanti 
momenti ironici che coinvolgono lo 
spettatore per tutto il corso della 
commedia" commenta Massimiliano 
Gallo.
Amanti, infatti,  racconta la storia di 
Claudia e Giulio che si incontrano in un 
palazzo  e scoprono di essere diretti 
allo stesso appartamento che è del loro 
analista. Da quel momento le due storie 
si intersecheranno.

Il teatro è sicuramente un'esperienza 
importante nella carriera di Massimiliano 
Gallo dove il suo profilo artistico di attore 
viene arricchito anche da esperienze come 
cantante e negli ultimi tempi anche in qualità 
di scrittore con la pubblicazione del suo 
primo libro.
"Quando sali sul palco di fronte al pubblico 
reale tutto cambia, un'emozione che cinema e 
televisione non possono regalarti. Per questo 
il teatro continuerà ad avere un ruolo 
importante nella vita di ognuno di noi".
Il pubblico foggiano ha letteralmente 
polverizzato tutti i biglietti disponibili del 
doppio appuntamento con Amanti, un 
successo che lusinga l'attore napoletano. 
Intanto, fine settimana in compagnia di 
Buccirosso, altri due sold out, mentre il 4 
maggio toccherà a Peppe Iodice regalare una 
serata di autentica comicità.



A San Giovanni Rotondo

SABATO 27 APRILE
AL PROVO CULT ARRIVA 
LA SERATA UAPPISSIMA

www.foggiapost.com

Dal cantautorato raffinato di Checco Curvi, a quello 
scanzonato lo-fi di Bouvier, all’l'intenso e ricercato 
progetto TEMO BABILA: sabato 27 aprile dalle 21.00 al 
Provo Cult, in via Cocle a San Giovanni Rotondo, arriva il 
collettivo/label pugliese Dischi Uappissimi. Dopo 
Putignano e Taranto, la terza tappa del tour è in 
Capitanata. Una serata-evento ad ingresso libero (con 
tessera soci Provo Cult) completamente dedicata ai 
progetti artistici, musicali e visivi del collettivo. Sul palco 
si alterneranno ben 3 concerti per altrettanti progetti di 
grande scrittura cantautoriale. «Prima ancora di essere 
un'etichetta – spiega l’ideatore Antonio Conte - Dischi 
Uappissimi è un collettivo artistico volto a dar voce a un 
territorio ricco di grandi potenzialità. Abbiamo la fortuna 
di avere in appena 70 km di raggio una diversità e qualità 
artistica davvero notevole. Ho creduto fin da subito che 
unendo le forze e cercando di sviluppare progetti collettivi, 
avremmo fatto grandi cose.



Cinque anni dopo, eccoci qui, a portare 
in giro nei migliori live club pugliesi 
un format live con i progetti artistici 
attivi del collettivo. La prima data 
all'Ex Macello di Putignano dello 
scorso ottobre e la seconda al Mercato 
Nuovo di Taranto sono andate 
benissimo, ora puntiamo tutto 
sull'appuntamento nel foggiano al 
Provo Cult». 
Si parte con Temo Babila, un‘entità 
artistica libera nata a Noci che dopo la 
trilogia di singoli rilasciati tra il 2021 e 
2022 con la prima formazione, si 
accinge a presentare nel 2024 dopo un 
lungo periodo di autoproduzione, il 
nuovo progetto specchio di un'identità 
frammentata e sfuggente. Poi la serata 
prosegue con Bouvier, realtà che nasce 
dalla collaborazione di Giovanni 
Palmer e Fabrizio Faco Convertini. 
Giovanni Palmer è un chitarrista ed 
autore. Dal 2021 hanno lanciato 4 
singoli esibendosi in apetura ai 

concerti di Niccolò Fabi e Diodato. La 
scorsa settimana è stato lanciato 
l’ultimo singolo “La Finestra”. Terzo a 
salire sul palco del Provo Cult è 
CHECCO CURCI, urbanista e 
appassionato di cavalli, già fondatore 
del festival BucoBum che per 10 anni 
ne cura la direzione artistica che 
porta a Noci il meglio del cantautorato 
emergente italiano. Nel 2023 lancia il 
suo primo album “Anche solo per un 
saluto” che vanta la supervisione 
artistica di Riccardo Sinigallia: un 
debutto audace ed elegante di un 
nuovo credibile adepto della canzone 
italiana. L'evento di sabato 27 aprile 
alle 21�00, con ingresso gratuito con 
tessera ProvoCult. Prima e durante il 
concerto sarà possibile godere anche 
della mostra fotografica "Intorno alla 
Musica" della fotografa pugliese 
Nicole Depergola e a fine serata con la 
selection musicale a tema di Antonio 
Contest.



Successo a Tirana (Albania) per l'Orchestra 
ICO “Suoni del Sud” con “Paganini in jazz”

L’Orchestra ICO “Suoni del Sud” ha conquistato il Teatro Nazione 
dell‘Opera e del Balletto di Tirana. Lunedì sera l’orchestra stabile di 
Foggia ha fatto tappa in Albania, presentando un’acclamata esibizione 
di “Paganini in jazz”. Questo evento ha segnato un momento 
significativo nel tour dell’orchestra, portando la musica italiana in un 
importante contesto internazionale.

La performance della ICO, diretta dal 
maestro Roberto Molinelli, ha riscosso un 
grande successo. Il violinista solista Ettore 
Pellegrino e il Trio Nosso Brasil, composto 
da Gianluca Persichetti (chitarra), Andrea 
Avena (basso) e Stefano Rossini (batteria), 
hanno dimostrato un’eccezionale maestria.
Con i musicisti, ospiti dell’Orchestra, erano 
presenti la sindaca di Foggia, Maria Aida 
Episcopo, e l’assessora alla Cultura, Alice 
Amatore, che sono state accolte 
calorosamente dalla sovrintendente 
Abigeila Voshtina e dal vice ambasciatore 
Luigi Mattirolo, ai quali hanno portato in 
dono pensieri e immagini che 
rappresentano la città di Foggia.
Il pubblico del prestigioso teatro ha 
apprezzato il programma proposto: una 
riscrittura in chiave jazz dei celebri 
Capricci di Niccolò Paganini, opera del 
maestro Molinelli, che ha sapientemente 
mantenuto la parte classica dell’opera, 
dando però ampio spazio 
all’improvvisazione legata ai ritmi 
latinoamericani, come Samba, Bossa, 
Choro, Afoxè, Marcha Rancho e perfino il 
Tango. “Siamo estremamente felici della 
calda accoglienza ricevuta a Tirana - 
dichiara Gianni Cuciniello, responsabile di 
Suoni del Sud - e siamo orgogliosi di aver 
rappresentato, insieme alla sindaca 
Episcopo e all’assessora Amatore, la parte

più bella della nostra città, quella 
artistica. Foggia è erede di una tradizione 
musicale importante, e con ‘Paganini in 
jazz’, abbiamo avuto l’opportunità di 
legare questa eredità all’innovazione in 
campo musicale". 



E’ venuto a mancare nelle ultime ore il maestro Luigi 
Iacovino per molti sanseveresi punto di riferimento per 
decenni nell'insegnamento della musica e di 
avvicinamento al pianoforte, oltre che eccellente 
compositore di diverse arie. Docente di musica presso la 
scuola media Michele Zannotti, è stato fondatore del 
coro polifonico di Santa Cecilia di San Severo. Tra l’altro 
presenzio’ con il suo coro ad una Santa Messa in 
Vaticano alla presenza di Papa Carol Woytila.
“E’ un grave lutto per il mondo musicale non solo di San 
Severo, ma dell’intera provincia – dichiarano il Sindaco 
Francesco Miglio e l’Assessore alla Cultura Celeste 
Iacovino – sono tantissimi i suoi allievi provenienti da 
tanti paesi della provincia di Foggia che lo ricordano con 
affetto e che grazie a lui hanno intrapreso la carriera 
musicale. Alla famiglia il cordoglio più partecipato nostro 
personale e dell’intera Amministrazione Comunale”.

La scomparsa del 
maestro di musica 

Luigi Iacovino



Si alza il sipario sulla 
6^ edizione di Corti 
in Opera a Lucera
Si alza il sipario sulla 6^ edizione di Corti in Opera, il 
Festival di cortometraggi organizzato dal Cineteatro 
dell’Opera di Lucera in collaborazione con il Comune di 
Lucera, con il patrocinio di Regione Puglia e Provincia 
di Foggia. La manifestazione cinematografica si 
svolgerà dall’8 all’11 maggio 2024 al Cineteatro 
dell’Opera di Lucera e sarà caratterizzata da una 
selezione di acclamati cortometraggi, tre mattinate di 
eventi riservati agli studenti della città, una mostra 
esclusiva (grande novità di questa edizione) e un evento 
finale con tanti ospiti. Le mattinate dell’8, 9 e 10 maggio 
saranno dedicate ai bambini e ai ragazzi in età scolare. 
Per gli alunni delle scuole primarie è in programma la 
proiezione del corto d’animazione “Caramelle” di 
Matteo Panebarco, unita a un momento di 
approfondimento e di dibattito. Seguirà la retrospettiva 
Tom & Jerry, incentrata sui corti degli anni ’40 firmati 
dai leggendari William Hanna e Joseph Barbera, e il 
workshop “L’evoluzione del sonoro nel cinema. 
Dall’audio mono alle nuove tecnologie del suono 
digitale”, che accompagnerà i piccoli spettatori del 
Festival in un autentico viaggio nella storia dell’utilizzo 
degli effetti sonori nei film.

Gli alunni delle scuole secondarie, 
invece, parteciperanno alla proiezione 
di “Dive” di Aldo Iuliano e “My name is 
Aseman” di Ali Asgari e Gianluca 
Mangiasciutti, cui seguirà un momento 
di approfondimento e di dibattito sulle 
tematiche trattate dai corti. La sera del 
10 maggio alle ore 20.30 sarà 
inaugurata, presso il Cineteatro 
dell’Opera, la mostra “You talkin’ to 
me? You talkin’ to me?!” di Giuseppe 
Petrilli. Il noto artista e illustratore. La 
sera dell’11 maggio, alle ore 20.30, 
andrà in scena l’evento conclusivo del 
Festival incentrata sulla proiezione di 
quattro pluripremiati cortometraggi: i 
già citati “Caramelle” di Matteo 
Panebarco, “Dive” di Aldo Iuliano e “My 
name is Aseman” di Ali Asgari e 
Gianluca Mangiasciutti, più “La mia 
Escort” di Alessandro Porzio. 
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IL FOGGIA CI 
VUOLE PROVARE

SABATO ORE 18.30
MONTEROSI TUSCIA-FOGGIA

PLAY OFF: IL CERIGNOLA DEVE MANTENERE ALTA LA CONCENTRAZIONE

Inserto sportivo



SABATO MONTEROSI TUSCIA - FOGGIA

Nel calcio mai dire mai. 
Abbiamo visto il Foggia ribaltare 
risultati incredibili lo scorso 
anno ai play off conquistati con 
una posizione di vantaggio 
proprioo all'ultima partita di 
campionato con una serie di 
risultati che si verificarono in 
favore della squadra rossonera. 
Quest'anno il Foggia, però, si

prepara ad affrontare una partita 
non facile sul campo di Teramo 
contro un Monterosi Tuscia che se 
vule fare i play out e non 
retrocedere direttamente deve 
vincere e sperare che la 
quint'ultima in classifica non 
mantenga nove punti di 
vantaggio. Come più volte 
rimarcato, il Foggia per accedere 
ai play off deve vincere sabato

DI REDAZIONE

Speranze play off ridotte 
ma il passato impone di...



pomeriggio (calcio d'inizio alle 
ore 18.30) e sperare in una 
sconfitta dell'Audace Cerignola 
in casa con il Giugliano (cosa che 
non auguriamo al Cerignola che 
merita di fare questi play off). 
Oppure, paradossalmente, 
dovrebbe augurarsi che il 
Benevento vinca a Catania 
spingendo i siciliani nei play out 
e, quindi, perdendo il diritto di 
fare i play off quale vincente 
della Coppa Italia di Lega Pro 
aggiungendo l'undicesima 
posizione che toccherebbe al 
Foggia. Catania che potrebbe 
rischiare e molto anche in caso 
di pareggio se la Turris dovesse 
andare a vincere a Brindisi, 
squadra già retrocessa ma con 
un rendimenti di fine 
campionato esaltante. 

Così come se il Monopoli dovesse 
fare risultato in casa con il 
Messina. Insomma, il Foggia 
dovrà fare la sua partita sabato 
puntando a vincere ed 
incrociando le dita considerando 
che il suo destino è affidato ad 
una serie di interessi legittimi 
delle squadre che sono in corsa 
per raggiungere un obiettivo, 
soprattutto quello di salvarsi o 
qualificarsi nella migliore 
posizione per gli spareggi. 
Sabato sera dalle 21.30 potrete 
sfogliare gratuitamente il nostro 
speciale "Lo Zac" che vi 
racconterà la partita del Foggia 
contro il Monterosi Tuscia. Con 
l'augurio che non sia l'ultimo 
numero di questa stagione 
sportivs, altalenante, dei 
rossoneri di Cudini.
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